

WebNews

[>>> Retour au portail](#)

Expo Amazonia : deux talents pour une bonne cause

Source: NA NMBS / NA SNCB 04/05/2010

Deux artistes ont choisi cette année internationale de la biodiversité pour unir leur talent sur un même thème: la déforestation de la forêt amazonienne. Phébus (Philippe Dubois) et Jean-Luc Valard, tous deux membres du Conseil National Belge des Arts Plastiques, ont également la particularité de travailler pour le Groupe SNCB.

Du 7 mai au 4 juin, Phébus (Philippe Dubois) et Jean-Luc Valard nous invitent à découvrir leurs réalisations à la maison de la Laïcité de Pont-à-Celles, 7 rue de l'Église, non loin de la place communale, à quelques pas de la gare.

L'exposition, où art et culture occupent le même espace, sera accessible à tous en semaine de 9h à 17h et le week-end de 10h à 19h00.

Des débats et des exposés seront organisés autour du sort de la forêt amazonienne, amputée, en une dizaine d'années, d'une surface équivalente à 60 fois celle de notre pays.

Si l'avenir de notre planète vous préoccupe, si vous aimez l'art, arrêtez-vous quelques instants à Pont-à-Celles et venez partager la vision de ces deux artistes, leurs angoisses mais aussi leur espoir sur le devenir de cette forêt et sur des milliers d'espèces qui y habitent encore ... pour l'instant.

Allez-y en train, vous contribuerez vous aussi à faire du bien à la planète !

[Cliquez ici pour voir une oeuvre de Jean-Luc Valard](#)

[Cliquez ici pour voir une oeuvre de Phebus](#)